



Política

Avioneta

y barcaza estarán disponibles en el caso de las islas.

COORDINACIÓN DE ENTIDADES PÚBLICAS

Primarias: habrá más de 2 mil 600 efectivos de seguridad y aumentará en 10% la frecuencia de micros en Biobío

Christopher Cortez Alarcón
 contacto@diarioconcepcion.cl

Respuestas en materia de seguridad, transporte y electoral se entregaron luego de una reunión de coordinación previa a las Primarias Presidenciales que se llevarán a cabo este domingo 29 de junio.

La cita, llevada a cabo este lunes en la Delegación Presidencial del Biobío, dio cuenta que habrá más de 2.600 efectivos para resguardar la seguridad del proceso, así como un aumento en la frecuencia de taxibuses del Gran Concepción y comunas aledañas como Tomé y Santa Juana.

En torno al sufragio, la directora regional de Servel, Pamela Manríquez, informó que son 244 los locales que van a funcionar en el territorio regional, donde se distribuirán 1.470 mesas.

"El padrón habilitado para sufragar que contempla a los ciudadanos independientes que no registran afiliación política y aquellos que figuran con afiliación política en alguno de los partidos que participan en este proceso de primarias presidenciales es de 1 millón 356 mil 9 personas", detalló.

Asimismo, explicó que una de las novedades del proceso de este fin de semana es que "son 23 los colegios escrutadores de la región y, en esta oportunidad, no van a funcionar en los locales de votación como antiguamente se hacía, sino más bien van a funcionar en otras instalaciones públicas en estas 23 comunas".

El jefe de la Fuerza Regional, contraalmirante Arturo Oxley, indicó que aquello "da un nuevo desafío también de coordinación. Como es la primera vez que se hace, esperamos que no tengamos problemas de coordinación interna. Por eso que esta reunión es tan importante, porque justamente vamos a buscar mitigar ese tipo de desafíos".

Seguridad

En profundidad, Oxley dio cuenta que habrá más de 2.600 uniformados de las Fuerzas Armadas y

La directora regional de Servel, Pamela Manríquez, informó que son 244 los locales que van a funcionar en el territorio regional, donde se distribuirán 1.470 mesas.

FOTO: ARCHIVO RAPHAEL SIERRA P.



Carabineros. "Nuestra intención evidentemente es otorgarle las condiciones de seguridad para que se pueda realizar esta fiesta de la democracia de la mejor manera posible, y también aquellos desafíos que son logísticos, como por ejemplo llegar a Isla Mocha, a Santa María, poder estar en todos los lugares".

Respecto al Estado de Excepción que rige en la zona, aclaró que "el dispositivo que ya hay de seguridad en Biobío y Arauco, va a estar apoyando y dándole seguridad a las otras fuerzas y a los despliegues que se van a desarrollar justamente en ese territorio" con motivo de las votaciones.

Eduardo Pacheco, delegado pro-

sidencial regional, sumó que "queremos hacer una invitación a las familias, que durante este fin de semana puedan participar, puedan llegar hasta los centros de votación. Hemos también pedido una coordinación directa del Ministerio de Educación por precisamente los centros de votación que están en establecimientos educacionales y que esa coordinación ajustada esté de manera muy fluida, como ha sido en otros procesos electorales, para el ingreso de las Fuerzas Armadas al control".

Transporte

Desde el Gobierno se aseguró que habrá 93 servicios de transporte por parte del Ministerio durante la

jornada de día domingo, lo que significa "un 10% dentro de lo que dice relación con una jornada de domingo habitual", señaló el delegado.

Asimismo, destacó que "los servicios del Biotren van a funcionar con normalidad en la Línea 2 y Línea 1. Están las condiciones de transporte y conectividad necesarias para poder garantizar eso que es tan relevante también como es el desplazamiento de las familias hasta los centros de votación", manifestó Pacheco.

El seremi de Transportes, Patrio Cierro, profundizó que "en el caso de lo que son las comunas que contemplan el Gran Concepción, el Perímetro Exclusión, eso incluye Santa Juana y Tomé, vamos a tener

cerca de 365 servicios/hora. Lo que le queremos pedir a las personas es en general también que puedan ocupar la aplicación Red Regional que permita efectivamente también tener certeza de los servicios que van a estar operando. En general, los operadores van a cumplir con lo que es un día domingo regular y reforzado. En el caso de los servicios de transporte rural son cerca de 63 servicios que ese día van a funcionar de manera gratuita y en general forman parte de los 27 contratos que hoy día mantiene el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones".

"También se encuentra disponible lo que va a ser la barcaza en el caso de la Isla Santa María y también la avioneta que está disponible también para hacer las coordinaciones con el municipio de Lebu y efectuar, como bien explicó la autoridad, aquellos puentes aéreos y conexiones que sean necesarios también por la Isla Mocha", agregó.

Dudas

Desde el Servel se reafirmó que toda persona que registre una afiliación política distinta a las que compiten en las Primarias Presidenciales no podrá participar en este proceso, encontrándose inhabilitada.

"El llamado es a la consulta a través de nuestra página web, referente a si estoy habilitado para participar en este proceso electoral. Aquellas personas que están afiliados a un partido político distinto o a un partido político sin que ellos tuviesen el conocimiento, el llamado es a presentar a través de nuestra dirección regional la carta de renuncia a ese partido político. Y si quiere más antecedentes referente a cómo fue su afiliación política, también a través de nuestras oficinas podrá obtener esta información", cerró Pamela Manríquez.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

